
令和３年１０月１８日 生徒集会 

 ５時間目終了後、放送による生徒集会が行われました。前期委員会委員長からの話が

中心でした。どの委員会の委員長も、日ごろの生徒の皆さんの協力への感謝が語られて

いました。次に委員長になる生徒は、この思いを引き継ぎながら、さらにより良い里中

学校をつくっていきましょう。 

 

 

 

 

 

   放送の準備をする委員長たち        クラスで放送を聞いている様子 


